

**T**oi aussi comme le célèbre magicien, tu as envie de chevaucher un balai et de poursuivre une balle ensorcelée ? C'est possible ! En 2005, l'américain Alexander Manshel, fan des romans de J.K Rowling, a adapté le quidditch à la vie réelle. Certes, il n'a pas (encore) trouvé le moyen de faire virevolter les joueurs dans les airs mais on s'y croirait ! Ces derniers se contentent de courir, à cheval sur un balai, pour marquer des buts ou poursuivre le vif d'or dans un mélange de rugby, de balle aux prisonniers et de handball.

Avec ce jeu, Alexandre voulait simplement s'amuser avec ses amis de l'université de Middlebury, au nord-est des Etats-Unis. Mais son invention a connu un succès inattendu ! Des équipes ont été créées partout dans le monde et il en existe déjà plus de 500 ! Y compris chez nous : la première a vu le jour à Nantes en janvier 2011 !

**Un jeu magiquement fou !**

